

Diabetestag für Kinder und Jugendliche

Klinikum Karlsburg und Unimedizin vermitteln Wissenswertes über Diabetes

Kinder und Jugendliche mit Diabetes sowie deren Eltern, Großeltern, Erzieher und Lehrer sind am kommenden Samstag von 10.00 bis 14.00 Uhr zu einem Informations- und Erfahrungsaustausch in den Hörsaal Nord (Ferdinand-Sauerbruch-Straße, Greifswald) eingeladen. Organisiert ist der Tag von Diabetes-Spezialisten des Klinikums Karlsburg und von der Uni-Medizin Greifswald.

Zu Beginn wird es zunächst ein paar kurze Vorträge geben. Oberärztin Dr. med. Carmen Schröder von der Unimedizin Greifswald spricht über den Alltag bei Kindern und Jugendlichen mit Diabetes und Oberärztin Elke Gens vom Klinikum Karlsburg wird erklären, was Insulinpumpen heute leisten können.

Von 11.00 bis 14.00 Uhr gibt es an den Informationsständen sowie bei Sport und Spiel viel Wissenswertes rund um den Blutzucker und das Leben mit Diabetes. Sporttherapeuten und Ernährungsberater beider Kliniken sind gern Ansprechpartner für die jungen Diabetespatienten und deren Angehörige. Auch Fragen zur Zöliakie, die bei Patienten mit Diabetes Typ 1 häufig auftritt, werden beantwortet.

„Ziel der gemeinsamen Aktion ist es, dass sich die Kinder und Jugendlichen mit Diabetes untereinander kennenlernen und auch die Eltern, Angehörigen und Erzieher der Kinder in Erfahrungsaustausch miteinander treten“, sagt die Karlsburger Kindermedizinerin Elke Gens. Es sei wichtig, meint sie, dass sich auch Erzieher und Pädagogen über das Krankheitsbild informieren. Nicht nur, um im Notfall helfen zu können, sondern auch um das Verhalten der Kinder und Jugendlichen besser zu verstehen.

Infos: www.klinikum-karlsburg.de